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こちらのレポートは、医療従事者への情報提供を目的としております。

② 弊社公式LINE（またはメール、電話）に
ご希望日時(いくつか)をご連絡ください。
③ 調整し、招待コードをお送りし
ます。当日はそちらをクリックで
参加可能です。

先日弊社にて片岡先生をお招きし、近隣の歯科技工士も集め開催いた
しました。今回のテーマは先生には珍しい「臼歯部のレイヤリング＆
形態修正」ということで、技工士たちの期待が高まっておりました。
前歯部同様、臼歯部の築盛や形態修正に全くの無駄がなく、全員が食
い入る様に見ていました。状況が落ち着いたらまた開催しようと言っ
てくださり、皆のモチベーションにつながりました。
教わったことを実践し、技術を究め、臨床に活かしてまいります。

こちらで製作しています！

設備は
どんな感じ？

✓ スマホ・タブレット・PC で！
✓ 感染予防に
✓ 遠方からも簡単！
弊社でもオンライン見学会をご利用いただくこと
がさらに増えてまいりました。

① スマホ・タブレット・PCにweb会議アプリ「zoom」
をインストール

ご参加の方法は簡単！

「ラザロレポート」では 月に一度、株式会社 LAZARUS のニュースをお届けします。
弊社が取り組んでいることや、スタッフ紹介、「アラサー女をちょっと悦ばせる方法」、開業奮闘記…をご一読ください！

第 2回 片岡繁夫先生プライベートセミナー

オンライン見学会  大好評 開催中です!
・ ・ ・ ・ ・

公式 LINE [ @lazarus ]
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SNS
 更新中です♪

☜ ガレージキットは歯科技工を
始めるキッカケにもなった趣味。
( プラモデルとは素材や生産工
程、販売形態などが違います )
☟ 自宅制作スペース整えてます。

LAZARUS
ラザロレポート

技工所開業までの苦労や、思い出話をひたすら書くだけの、ただそれだけのコラムです。

第 8話　 「 追跡者 」
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お気軽に お問い合わせください♪

ジョニーズファクトリー創設の立役者！

　仕事をする中で、時間や納期に追われるという経験は誰しも
あると思います。何かに「追われる」という状況は、非常に精
神的ダメージが大きく、心に余裕がない状況で仕上げた仕事は
決まってクオリティが低いものです。そしてそれを経験する度
に、「次回からはもっと余裕を持とう」と思うものです。

　これは僕が小学校２年の時の話です。僕の実家は海の目の前
で、夏休みなんかは朝から泳ぎに行き、昼食に一旦家に帰り、
また夕方まで泳ぐ・・といった、まさに「海人（うみんちゅ）」
な毎日でした。

　用を足す時は、もちろん「大」の場合は一旦家に帰っていま
したが、正直「小」の場合は、母なる海にそのまま流していました。

　しかしある日、どうしても家に帰るのが面倒になり、
「もうええわ、このまま海にしてやれ（大）」と、海での泳ぎに少々
自信のあった僕は、いつもよりも沖まで泳いで行き、そのまま
母なる海に甘える事にしました。

　僕の予想では、そのまま海底へと沈んでいくと思っていたの
ですが・・・何と沈まずに、僕の顔のすぐそばに「ポコン ポコン」
と浮かんで来たではありませんか。

　僕は半狂乱となり慌てて岸へと泳ごうとしたのですが、波と
自分が泳いだ事による水流に乗って、何と海底に沈めようとし
た物が僕を追いかけて来たんです。

　それを見てさらに僕はパニックになり、叫びながら泳いだの
ですが、さらに追いかけてくる僕の分身。パニックにパニック
が重なり、ついに僕は溺れかけました。

　その時、僕の異変に気付いた兄とその友人たちが助けに来て
くれて、何とか事無きを得ましたが、その助けがなければ、きっ
と僕は溺れていたに違いありません。

　もう少しで、世界で一番「格好悪いおぼれ方（By 大江千里）」
をするところでした。

　「大丈夫か！？何があったんや！！」と聞く兄に、僕は
「○○○が追いかけてくる・・・○○○が追いかけてくる・・・！！」
と気を失いかけながら叫んだと言われています。

　思い出はいつの日もビターです。
「何が追いかけて来ても良いように
普段から準備をしておく事」と、

「母なる海と言えども、あまり甘え
過ぎないようにしないといけない」
と悟った８歳の夏でした。

山内 佑太
株式会社 Johnny's Factory

Yamauchi Yuta

___ 山内さんと言えば、数少ないジョニーズファクトリー創設
（2015年 株式会社ラザロより分社化）メンバーですよね！
そうですね。ファクトリー代表やラザロからの「コレで
きないか？」に応え続けたことでここまで来られました。

___ 無茶振りってやつですね (笑 )
自分がやるしかないって大変でしたか？
そうですね…問い合わせ先が韓国ということも多く、LINE 翻訳を
駆使したり…試行錯誤の繰り返しですね。

___ 山内さんは皆によく美味しい差し入れをくれますが…
 本来なら後輩を飲みに連れていくものでしょうが、そういう
のをあまりしないので。少しでも労いになればと思っています。
よく「グルメ」って言われますが、私自身はそんなに “食” 
にこだわりはなく、1 週間同じ食事でも全然平気です。（！）

アラサー女を　　　　
方法

とちょっ

るば悦 せ 11

事務 大曲新居で♡ 家庭菜園  始めました！

スタッフにおすすめを聞くと
「ミント」と言うので調べて
みたら雑草並みに育ちすぎて
テロ級とのこと。危ない！(笑)

最近引っ越した家に庭が
あり、家庭菜園を楽しん
でいます。
ケイトウ(写真右上)とコ
スモス(写真右下)は鮮や
かに咲いて、オクラ(写
真左上下)は元気に実りま
した！買ったのと変わら
ないおいしさに感動。
水やりや雑草の手入れ
等、彼が頑張ってくれて
います！次はカスミソウ
を育てる予定です！


